



BRABUS®

Gesamtprogramm für
C-Klasse W/S 204

Complete program for
C-Class W/S 204





BRABUS ist weltweit dafür bekannt, die Karosserie eines Mercedes mit sportlich-dynamischen, aerodynamisch effizienten Komponenten neu einzukleiden. Für die C-Klasse der W 204 Baureihe entwickelte das BRABUS Design-Team im Windkanal maßgeschneiderte Karosseriekomponenten, die in Erstausrüstungsqualität aus hochwertigem PUR-Rim hergestellt werden.

Das Gesicht der Limousine wird durch den sportlich gestylten BRABUS Frontspoiler mit großen Lufteinlässen für Kühler und vordere Bremsen markanter gestaltet. Die vier integrierten Zusatzscheinwerfer optimieren die aktive Sicherheit. Als aerodynamisches

Gegenstück für reduzierten Auftrieb an der Hinterachse bietet BRABUS einen dreiteiligen Heckspoiler an.

Die markant geformten BRABUS Seitenschweller bilden einen aerodynamisch optimalen Übergang zwischen den Radhäusern. Optional können diese Karosserieteile auch mit integrierten LED-Einstiegsleuchten geordert werden. Für die Außenspiegel bietet BRABUS maßgeschneiderte Sicht-Carbon-Cover an.

Der neue BRABUS Heckschürzeneinsatz in Diffusor-Optik besitzt je einen Ausschnitt rechts und links für den Sportauspuff.



BRABUS is world-renowned for dressing up Mercedes vehicles with sporty and dynamic, aerodynamically efficient body components. For the latest W 204-series C-Class the BRABUS design team went into the wind tunnel to develop custom-tailored body components that are manufactured in OEM quality from high-quality PUR-Rim.

The face of the sedan receives some added character with the sporty-looking BRABUS front spoiler with large air inlets for radiators and front brakes. Four integrated auxiliary headlights further optimize active safety. BRABUS offers a three-piece rear spoiler that serves as its aerodynamic counterpart in the rear.

Strikingly styled BRABUS rocker panels create perfect aerodynamic transitions between front and rear wheel arches. The panels are optionally available with integrated LED entrance lights. For the outside mirrors BRABUS offers custom-tailored carbon-fiber covers. The new BRABUS insert for the rear fascia with diffuser look features a cutout left and right for the sport exhaust.



Aufregende Optik und weiter optimierte Fahrdynamik bieten die für die neue C-Klasse maßgeschneiderten BRABUS Rad/Reifen-Kombinationen in 17, 18, 19 und 20 Zoll Durchmesser. Als maximale Rädervariante stehen BRABUS Monoblock VI, E und S Leichtmetallfelgen in der Dimension 9Jx20 rundum mit Reifen der Größen 235/30 ZR 20 vorne und 265/25 ZR 20 auf der Hinterachse zur Verfügung.

Striking looks and further optimized driving dynamics: Custom-tailored BRABUS tire/wheel combinations are available for the new C-Class with diameters of 17, 18, 19 and even 20 inches. The largest wheels for the new C-Class are BRABUS Monoblock VI, E and S light-alloy wheels in size 9Jx20 front and back, fitted with tires in sizes 235/30 ZR 20 in front and 265/25 ZR 20 on the rear axle.

Zusätzlich umfasst das Angebot sportlich-komfortabel abgestimmte BRABUS Fahrwerke, Tieferlegungssätze und Sportstabilisatoren.

Die BRABUS Hochleistungsbremsanlagen, die für die W 204 Baureihe in zwei verschiedenen Ausführungen angeboten werden, bieten maximale Verzögerung und einwandfreie Standfestigkeit.

The BRABUS product lineup also includes sporty yet comfortable BRABUS suspensions, lowering kits and sport sway bars.

BRABUS high-performance brake systems are available for the W 204 model series in two versions and offer maximum stopping power and endurance.







yellow cab burger
ALL OTHERS ARE RESTAURANTS

ANG

ANG

TAXI

CADILLAC



Coke

RESTAURANT

BOT CV 12



BRABUS ist weltweit für seine leistungsstarken und gleichzeitig abgasarmen Leistungssteigerungen und Hubraummotoren bekannt, die exklusiv mit ARAL Motoröl geschmiert werden. Alle Tuningkomponenten und -umbauten werden mit der einzigartigen BRABUS Tuning-Garantie® über 3 Jahre bis 100.000 Kilometer* geliefert.

Für den C 280 und den C 350 steht das BRABUS 4.0 Triebwerk mit 332 PS / 244 kW und einem maximalen Drehmoment von 420 Nm bei 4.200 U/min zur Verfügung. Damit erreicht der Viertürer hervorragende Fahrleistungen: Von 0 - 100 km/h vergehen nur 5,9 Sekunden, die Höchstgeschwindigkeit liegt bei 275 km/h.

Für die CDI-Modelle gibt es die BRABUS ECO PowerXtra Leistungskits. Die Palette startet mit dem D2 (III) Kit, der dem C 200 CDI zu

39 PS / 28,7 PS mehr und einem Drehmomentanstieg auf 385 Nm verhilft. Der C 220 CDI erstarkt mit BRABUS D3 (III) auf 195 PS / 143 kW und 450 Nm. Für das Turbodiesel-Spitzenmodell C 320 CDI gibt es den D6 (III) Leistungskit. 48 PS / 35,3 kW Mehrleistung und ein maximales Drehmoment von 590 Nm macht die neue C-Klasse zu einem der sportlichsten Selbstzünder auf dem Markt: 0 - 100 km/h in 6,9 Sekunden und eine Höchstgeschwindigkeit von 250 km/h.

BRABUS Vierrohr-Sportauspuffanlagen aus Edelstahl sind für alle Motorisierungen erhältlich.

* Gemäß BRABUS Garantiebedingungen, Stand November 2006.



BRABUS is world-renowned for its powerful yet clean-burning performance tunings and displacement engines, lubricated exclusively with ARAL motor oil. All tuning components and conversions are backed by the one-of-a-kind BRABUS Tuning Warranty® of three years up to 100,000 kilometers.

For the new C 280 and C 350 models BRABUS offers its BRABUS 4.0 engine with 327 bhp / 244 kW and a peak torque of 310 lbf ft at 4,200 rpm. Thus equipped, the four-door delivers excellent performance: Just 5.9 seconds pass from 0 - 60 mph, top speed is 171 mph.

For the CDI models of the new C-Class BRABUS offers its ECO PowerXtra performance kits. The list starts with the D2 (III) kit that increases power output of the C 200 CDI by 38.5 bhp / 28.7 kW, and

bumps peak torque to 284 lbf ft. The C 220 CDI with BRABUS D3 (III) kit delivers 192 bhp / 143 kW of power and 332 lbf ft of peak torque. For the top-of-the-line turbodiesel model C 320 CDI there is the D6 (III) power kit. It delivers 47.3 bhp / 35.3 kW of additional power and a peak torque of 435 lbf ft, turning the new C-Class into one of the world's sportiest diesel-powered cars with a 0 - 60 mph time of just 6.9 seconds and a top speed of 155.3 mph.

BRABUS stainless-steel quad sport exhaust systems are available for all engine variants.

* See BRABUS warranty conditions as of November 2006.



BRABUS besitzt auch auf dem Sektor Interieurdesign weltweit einen hervorragenden Ruf. Für die neue Mercedes C-Klasse fertigt die hauseigene Sattlerei in präziser Handarbeit exklusive Innenausstattungen aus BRABUS Mastik Leder, einer besonders weichen und atmungsaktiven Lederart, und Alcantara an.

Zusätzlich bietet das BRABUS Programm eine breite Palette an individuellen Accessoires fürs Cockpit: Das Angebot reicht vom ergonomisch geformten Sportlenkrad über Aluminium-Pedale und 330 km/h Tacho bis zu Edelstahl-Einstiegsleisten mit beleuchtetem BRABUS Logo und Edelmetall- und Carbon-Ausstattungen.

BRABUS also enjoys a great reputation worldwide for exclusive interior design: For the new C-Class the company-own upholstery shop handcrafts exclusive interiors from especially soft and breathable BRABUS Mastik leather and Alcantara with utmost precision.

The BRABUS program also includes a wide array of individual accessories for the interior. The lineup ranges from an ergonomically shaped sport steering wheel to aluminum foot pedals and 330-km/h speedometer to stainless-steel door sills with illuminated BRABUS logo to precious-wood and carbon-fiber trim sets.





BRABUS®

BRABUS® GmbH · Brabus-Allee · D-46240 Bottrop
Tel. +49 2041 777-0 · Fax +49 2041 777-111
www.brabus.com

204-444-00_c_KL_07_08_86733

Official technology-partners



Member of

